

## Prepara FEEM minera sus elecciones estudiantiles

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 18 Enero 2021 10:02

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 483



En Minas de Matahambre los miembros de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) acometen diversas acciones en aras de desarrollar exitosamente, el proceso eleccionario de sus dirigentes de manera democrática.

A propósito del tema que en esta ocasión tiene un matiz diferente producto a la pandemia conversamos con Yosvany Leal Cordobés, miembro del Buró Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas, para atender la esfera salud, deporte y educación.

### **¿En qué actividades está involucrada la FEEM por estos días?**

Teniendo en cuenta el cumplimiento estricto de todas las medidas para evitar contagios con la Covid 19, desde que inició el curso escolar, los estudiantes realizan sesiones de preparación para desarrollar el proceso eleccionario a nivel de centro, municipio y provincia, respectivamente.

En estos momentos, la mayoría de las instituciones dieron la bienvenida a los estudiantes de décimo grado y primer año, en los actos de ingreso a la organización. Ya lo que corresponde es el proceso eleccionario a nivel de centro, para conformar todas las estructuras.

**Teniendo en cuenta la situación epidemiológica que presenta la provincia, ¿cómo tienen organizado el desarrollo de tan importante proceso?**

## **Prepara FEEM minera sus elecciones estudiantiles**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 18 Enero 2021 10:02

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 483

---

Bueno, atendiendo a las circunstancias que atravesamos, este año todas las acciones que conforman el proceso eleccionario, tendrán lugar en las aulas, es decir, en los grupos que son la célula fundamental de la organización, sin descuidar las medidas que todos conocemos.

Sin dudas, la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, va por más en su empeño de cosechar victorias, con la convicción de que no hay mañana sin hoy, ni después sin ahora.